

## Avanza a buen paso recuperación en Los Palacios

Categoría: Los Palacios

Publicado: Jueves, 02 Septiembre 2021 10:36

Escrito por Ricardo Rodríguez González

Visto: 722

---



El restablecimiento del servicio eléctrico a más del 98 por ciento de los consumidores en Los Palacios aparece entre los resultados de las labores de recuperación, de los daños ocasionados por el huracán Ida en este municipio.

Con el apoyo de linieros de la provincia de Matanzas se solucionan actualmente afectaciones en acometidas de viviendas aisladas, así como hombres y equipos de las entidades continúan la recogida de árboles derrumbados y otros desechos sólidos.

Igualmente, las autoridades evalúan el nivel de averías ocasionadas por el evento al fondo habitacional, que hasta el momento suman 209 casas, según informó el Vicepresidente del Consejo de Defensa Municipal José Ramón Cabrera Miranda.

También trabajadores y socios de las entidades del sistema de la agricultura recolectan producciones de los cultivos de plátano, maíz y yuca, mientras se crean condiciones para reparar inmuebles del sector educacional y la Empresa de Comercio y Gastronomía.